
 
厚生文教常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和６年１２月４日（水） 

１１時４２分開会  １２時０３分閉会 
 
２ 会議場所  役場３階 第２委員会室 
 
３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：橋本晃明 
        委 員：山本奈央、桜井崇裕、佐藤幸一、西山輝和 
        議 長：山下清美 
 
４ 事 務 局  事務局次長：川口二郎 
 
５ 議  件 
（１）所管事務調査の申し出について 

（２）議会報告会と町民との意見交換会（まとめ）について 

（３）その他 

 
６ 会 議 録  別紙のとおり 
 
 
 



厚生文教常任委員会 【開会１１：４２ 閉会１２：０３】 令和６年１２月４日 
 
 

【開会 １１：４２】 

 

 

（１）所管事務調査の申し出について 

 

委員長（川上 均）：只今より、厚生文教常任委員会を開催する。１番目、所管事務調査の申し出

については、１月に委員会の構成が変わるということで、具体的な調査事項の申し出は

行わずに、所管に関する事項についてだけ申し出することとしたいと思う。そのような

形でよろしいか。 

 

（「はい」との声あり） 

 

 

（２）議会報告会と町民との意見交換会（まとめ）について 

 

委員長：それから、１月24日に臨時議会が招集される予定のようで、その時に構成替えを行った

後、改めて具体的な調査事項について協議をするということで進めていきたいと思う。

２番目、議会報告会と町民との意見交換会のまとめについて、先の全員協議会で協議し

たが、資料によりまとめを行っていきたいと思う。フリートークで出された意見等への

対応について、検討、参考、承りに分類していきたいと思う、その他、理事者へ伝達す

べきものがあるかどうかを確認して、ある場合は10日開催の議会運営委員会において協

議し、理事者へ伝達することとしたいと思う。 

 

【厚生文教常任委員会での検討結果】 

項 目 コメント 取り扱い 

市街地の空き地空家の管理がしっかりされていない。 

町としてしっかりやって

ほしいが、委員会として

は参考とする 

参考 

渋沢関連事業の目指すもの、ゆかりのまちづくり計画

が町民に伝わってこない。 
 承り 

脱炭素で他町村では、個人のエアコン購入に補助金が

ある。 
 承り 

町内会連協のアンケートでは、草刈りと除雪の苦情が

一番多い。 
 承り 

町営の合同墓はできないのか。町民の思いやニーズを

調べる必要があるのではないか。 
 参考 

清水高校は魅力があるのに、アピールがうまくいって

いない。 

今後の委員会活動におい

て、参考とする 
参考 

部活動の地域移行を議会としても応援して欲しい。 
今後、委員会での調査が

必要と考えている 
検討 

十勝開墾合資会社などの見学者に不親切、受け皿のシ

ステムが整っていないのではないか。 

町（理事者）へ伝達して

いく 
参考 



文化センターは時間前に来ても中に入れてくれないの

は不親切ではないか。 
 承り 

年金受給者の医療費 3 割負担には不満があるので、国

に働き掛けてほしい。 
 承り 

孤独死が増えていて、訪問看護の際に分かるときもあ

るので、土日の介護サービスや給食サービスを行うの

も課題解決の一つではないか。 

 承り 

ひとり親、独身者が集う場がない。  承り 

地域が子どもたちと交流できれば、元気をもらい、ま

た、子育てや見守りに繋がる。 
 承り 

文化祭などの学校行事に町民が気軽に行ける環境づく

りが必要である。 
 承り 

部活動の地域移行について、地域の受け皿に期待をし

ている。 

今後、委員会での調査が

必要と考えている 
検討 

 

 

（３）その他 

 

委員長：それでは、次回は１月24日でよろしくお願いする。以上で本日の厚生文教常任委員会を

終了する。 

 

 

【閉会 １２：０３】 


